

CORONAVIRUS

FO appelle à la solidarité

La situation sanitaire du Covid 19 continue de se dégrader jour après jour. Le pic de contamination est encore devant nous. Dans ces conditions, la Direction a quand même choisi de redémarrer progressivement l'activité. **FO** continue d'affirmer que le **confinement total** reste la meilleure solution pour s'attaquer à cette pandémie et à protéger les salariés.

Pour faire face à cette crise qui provoque des inégalités, **FO** demande à la Direction l'ouverture de négociations d'un accord "récupération jours et heures perdus". Cet accord va permettre :

- au plus grand nombre de rester à la maison en **confinement total**
- de compenser la **perte de rémunération** due au chômage partiel (16% de perte)
- de rémunérer les salariés ayant été en contact avec une personne contaminée et renvoyés chez eux **sans solution financière**
- de **minimiser l'exposition** des salariés.
- de compenser le chômage partiel s'il n'est pas financé par l'Etat ce qui obligera les salariés concernés à poser des congés.

Pour cela, **FO** propose de mettre en place un **pot de solidarité** par dons de jours. Certains de nos collègues sont mis en difficulté financièrement, d'autres n'ont pas d'autres solutions que d'aller travailler. La mise en place de ce pot permettrait à bon nombre d'entre nous, moins exposé et moins touché par la reprise de l'activité, de faire un grand geste de **solidarité**. Nous demandons à la Direction d'en faire de même.

#protégeons les

A cela, **FO** redemande :

- qu'une surveillance soit mise en place au travers de nos CSSCT en y intégrant des salariés « capteurs de situations à risque »
- que les vestiaires, les postes et les outils soient désinfectés entre chaque équipe
- que l'ensemble du management prenne conscience de l'absolue nécessité de respecter et de faire respecter les gestes sanitaires, (ex : lavage des mains toutes les heures, ...)

Pour **FO**, votre santé et votre sécurité restent notre priorité numéro un. Nous vous demandons de vous protéger de toutes les manières possibles.

Continuez à prendre soin les uns des autres et de vos proches. Et prenez soin de vous.

#Protégez-vous, #Protégez-nous, #Protégeons-nous.